

BOLETÍN DE PRENSA No.430 ->>

- Presentación de la OFUAA en Colima es resultado de la vinculación efectiva de la Máxima Casa de Estudios en Aguascalientes.

La Orquesta Filarmónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (OFUAA) ha logrado posicionarse a nivel nacional y muestra de ello fue la presentación que tuvo en el emblemático Teatro Hidalgo de la ciudad de Colima para acompañar a los tenores Felipe Castellanos, Enrique Mejía y David Solé, así como al ballet contemporáneo Mujer Danza en un magno concierto.

En este evento 64 integrantes de la OFUAA bajo la dirección artística de Julio Vázquez Valls y 10 bailarinas en escena hicieron gala de su técnica y talento, al igual que los tenores que capturaron la atención del público asistente, además de las sopranos Ana Cecilia Ramírez, Mariana Corona y el barítono José Valdepeña, así como el coro del Ballet Folclórico de la Universidad de Colima.

Este concierto que fue posible gracias a la colaboración de las secretarías de Cultura federal y estatal de Colima, la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Universidad de Colima; lo cual es una muestra de los resultados de la vinculación interinstitucional en favor de la difusión de los beneficios de la cultura y las artes.

Como parte del programa de este evento se interpretaron melodías como “Questa o quella” de la ópera “Rigoletto” de Giuseppe Verdi, el aria “O mio babbino caro” de Giacomo Puccini, “O sole mio” de Di Capua, “Júrame” de María Grever, “Bésame mucho” de Consuelo Velázquez y “Granada” de Agustín Lara, por mencionar algunas.

Cabe mencionar que la presentación de la Orquesta Filarmónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en este tipo de foros demuestra el potencial compromiso y pasión musical por parte de los jóvenes que la conforman quienes han logrado proyectar su aprendizaje y experiencia a nivel nacional.

